



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Limitations de vitesse

Question écrite n° 51067

Texte de la question

M. Maurice Depaix attire l'attention de M. le ministre de l'équipement, du logement, des transports et du tourisme sur le non-respect des limitations de vitesse en milieu urbain. Il n'est pas toujours facile pour les automobilistes de savoir à quelle vitesse ils doivent rouler dans tel secteur urbain, compte tenu des possibilités municipales d'adaptation des limitations. Il lui demande ce que le Gouvernement entend faire pour responsabiliser les automobilistes aux dangers des vitesses excessives en milieu urbain et pour lutter efficacement contre l'insécurité routière.

Données clés

Auteur : [M. Depaix Maurice](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 51067

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : équipement, logement, transports et tourisme

Ministère attributaire : équipement, logement, transports et tourisme

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 avril 1997, page 1997